

Ploemeur

Cyclotourisme. Le club remonte en selle

10 octobre 2012

Fort de plus de 70 adhérents, le club Ploemeur cyclotourisme se porte bien. En plus des sorties hebdomadaires, il participe à de nombreux rassemblements régionaux et nationaux.

Chaque semaine, les mardis, jeudis et dimanches, ils sont des dizaines à enfourcher leurs vélos pour une randonnée alliant le bonheur de rouler ensemble et le plaisir de découvrir de nouveaux sites.

Pas de compétitions, mais des performances

Le club, créé en 1990 et ouvert à tous (le plus ancien a 82ans) propose une activité sans esprit de compétition et se pratique par groupes de niveaux. Les adhérents sont aussi capables de réaliser de belles performances, notamment lors de grands rassemblements comme Plouay, La Pierre-le-Bigaut, les Diagonales ou encore les sorties en montagne. «Les routes parcourues ensemble ont forgé, au sein de l'équipe, une convivialité qui se manifeste à l'occasion de repas ou encore dans le soutien apporté à nos adhérents dans des moments difficiles», précise le président, Jacky Vernanchet. Le club de cyclotourisme donne son avis à des organismes comme le Codep et participe au collectif Cyclisme prévention. Il est par ailleurs présent à la Fête du sport et donne des coups de main lors de grandes courses comme l'Essor breton. Le président rappelle qu'une séance d'essai est prévue pour ceux qui souhaitent rejoindre le club qui compte aussi des féminines.

Contact Tél.02.97.85.20.03. Site: www.cycloploemeur.fr



Une équipe soudée et solidaire